

レーザー加工の総合展示会「LASER STYLE 2019 東京」

- ・主要メーカーのレーザー加工機展示・加工デモ
- ・レーザー加工セミナー
- ・レーザー用商材・加工サンプルの展示
- ・レーザー用商材の特価品販売

会期：7月5日（金）～7月6日（土）

会場：東京都武蔵野市吉祥寺本町 1-10-7 武蔵野商工会館 5F（JR吉祥寺駅北口徒歩5分）

入場無料、事前申し込み不要です。来場者プレゼントもご用意しています。皆様のご来場をお待ちしております。詳細はお気軽にお問い合わせください。

ユー・イー・エスの社員コラム 第52回 技術部・秋谷

技術課の秋谷です。突然ですが私は年齢40になってエレキギターを始めました。私はいろいろなことに興味を持ち飽きっぽいとよく言われますが、今のところ2ヶ月位続いています。

なぜ飽きずに続けられているかという、それは「弾けるようになる喜び」を感じられるからです。なかなかうまく弾けなかったコードがある日うまく弾けて綺麗な音が鳴ったときは、大きな喜びを感じます。今まで「出来なかった」ことが「出来る」ようになる。この喜びや楽しい感覚を覚えてしまうと、なかなかやめられません。しかし、それには毎日の練習の積み重ねが必須だと私は思います。

レーザーに関しても同じ事が言えると思います。特にレーザーで感じられる事は、「想像したものが創造出来た」ときの喜びです。なかなかうまく操作出来ない、造れない・・・と思っても、毎日少しずつでもレーザーを使い続けてみてください。その先には出来た時の喜びが待っていると思います。我々はその喜びの為に出来る限りサポートをさせていただきます。

